



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え  
・行動できる人材」の育成をめざす

# 星林

令和3年6月 MONTHLY TIMES

## ☆クラブ壮行会(5月ではありませんが)☆

5月20日(木) 体育館にて総体前の体育クラブや邦楽部など16クラブの壮行会をICTを活用して行いました。体育館には密を避けるため、3年生のみの入場とし、オンラインで1、2年生の各教室に壮行会の映像を配信しました。昨年度は新型コロナウイルス感染症のため、高校総体などの大会は中止となりましたが、今年度は開催の方向で進んでおり、また、高総文祭も開催されることもあって選手・生徒たちの明るい表情を見ることができました。

また、プロジェクターでの映像ではありましたが、1、2年生が映像を通して各クラブの応援を行っていました。今後もコロナ禍ではありますが、ICTを活用して様々な行事が行えるといいですね。



## ☆国際理解講演会☆

6月9日(水)異なる言語や文化に対する理解を深め、国際交流活動や国際理解に関する社会事情への関心を高めることを目的として、1学年生徒を対象に実施しました。今年度は、和歌山信愛大学 教育学部准教授の辻伸幸様を講師にお招きし、「英語を使って世界への扉を開けてみませんか」について、お話いただきました。生徒たちにわかりやすく、身近なものから英語に関わりながら異文化や社会情勢などの国際理解を深めようと、講師先生のお話に耳を傾けていました。



## ☆クラスマッチ☆

今年度は、コロナ禍でもあるため、2年生・6月15日(火)、1年生・17日(木)、3年生・18日(金)に学年別に分けてクラスマッチ(男子はソフトボール、女子はドッジボール)が行われました。2年生、1年生の男子は、青空の中、涼しさを感じる風もあり、生徒たちは楽しく一日を過ごすことができました。3年生の男子は、曇から徐々に天気が崩れ小雨になりましたが、奇跡的に雨がやみ、熱い戦いに興じていました。女子は、全学年とも体育館で行い、白熱したゲームを行っていました。

男子

【ソフトボール】

1年生-優勝1D・準優勝1H

2年生-優勝2C・準優勝2A

3年生-優勝3E・準優勝3D

女子

【ドッジボール】

1年生-優勝1G・準優勝1I

2年生-優勝2D・準優勝2E

3年生-優勝3D・準優勝3C

## ☆7月行事予定☆

期末考査～7/6(火)

1・2年実力テスト7/8(木)

近畿大会・全国大会・野球部県大会壮行会7/6(火)

進路対策説明会(2年)7/12(月)

1学期終業式7/20(火)

三者懇談7/19(月)～26(月)